

Personalratswahlen 2014

07.12.2014

BDK in fast allen Präsidien und beim LKA mit jeweils bis zu vier Vertretern in den örtlichen Personalräten und im Hauptpersonalrat der Polizei.

Danke!

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

die Personalratswahlen sind abgeschlossen, die Örtlichen Personalräte haben sich in der vergangenen Woche in konstituierenden Sitzungen gebildet und der Hauptpersonalrat der Polizei wird dem in seiner 1. Sitzung am Dienstag, den 9. Dezember, folgen.

In diesen ersten Personalratswahlen nach der Polizeistrukturereform haben auch wieder Vertreter des BDK um euer Vertrauen für die ÖPRs und den HPR geworben und auch vielfach erhalten. Hierfür danke ich euch namens aller Kandidatinnen und Kandidaten.

Der BDK wird wieder mit bis zu vier Mitgliedern jeweils in fast allen Dienststellen in den Örtlichen Personalräten sowie im Hauptpersonalrat vertreten sein.

Das uns dabei entgegen gebrachte Vertrauen ist Verpflichtung und Ansporn für eure Interessenvertretung. Personalratsarbeit soll aber keine Einbahnstraße sein und es liegt nun auch an euch, unsere Personalräte zu fordern und zu unterstützen.

Mit kollegialen Grüßen

Manfred Klumpp